

Trotz Jugend sicher fahren

FR
08.05.18

WETTERAU Verkehrswacht lädt zu Aktionstag für junge Fahrer ein

Die Verkehrswacht Wetterau lädt gemeinsam mit den Gymnasien für Dienstag, 15. Mai, zum Verkehrssicherheitstag für junge Autofahrerinnen und Autofahrer auf das Gelände der Ernst-Ludwig-Schule nach Bad Nauheim und für Mittwoch, 16. Mai, jeweils von 8 bis 15 Uhr, ans Georg-Büchner-Gymnasium in Bad Vilbel ein.

Junge Fahrer von 18 bis 25 Jahren seien eine Hochrisikogruppe. Sie können unter anderem im Überrollsimulator lernen, wie man sich nach einem Unfall selbst aus dem Auto retten kann oder am Aufprallsimulator fühlen, wie es ist, nur mit zehn Stundenkilometern abrupt abgebremst zu werden und wie wichtig die richtige Ei-

gensicherung ist. Auch das Fummeln am Smartphone während der Fahrt ist Thema.

Mit dabei sind die Polizeidirektion Friedberg, ein Notfallseelsorger, die Jugend- und Drogenberatung sowie der ADAC. jo

Infos unter Telefon 0 60 41/339, E-Mail an Euler-Glauburg@t-online.de